



federación de sanidad y sectores
socio-sanitarios de Castilla y León

ccoo informa nº 40 ccoo informa nº 40 ccoo informa nº 40 ccoo informa nº 40 ccoo informa nº 40

te informa de ...

Para la consejería de Sanidad la eficacia y la eficiencia lo mismo sirven para un roto que para un descosido

Se puede decir lo mismo y lo contrario, que aquí no pasa nada

9 de septiembre de 2013

El consejero de Sanidad, el pasado viernes 6 de septiembre en comparecencia en la Comisión de Sanidad en las Cortes de Castilla y León, manifestó que los complejos asistenciales pequeños son más eficaces y eficientes pues tienen una menor lista de espera que los complejos asistenciales grandes, que son los que soportan una mayor lista de espera.

El pasado lunes 2 de septiembre, en el Consejo de Salud de las Áreas de Valladolid, dijo que para una mayor eficacia y eficiencia en la gestión se deben unificar en un Área única los tres hospitales de Valladolid, creando un gran complejo asistencial.

Estos cambios de opinión dependiendo del auditorio avala la tesis de CCOO de que no es necesaria el Área única de Valladolid, a no ser que se quieran aumentar hasta el infinito las listas de espera en la sanidad pública e implantar el traslado forzoso entre los trabajadores.

NO al traslado forzoso en Atención Especializada

Afíliate con nosotros y lucha por tus intereses

CCOO, TU SINDICATO